
Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP 

Ata da Audiência Pública Setor “G” 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas e vinte e 

oito minutos, na Escola Municipal Ari Gomes, teve início a Audiência Pública do Conselho 

Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo - CMPOP, direcionada aos moradores dos 

bairros que compõem o Setor “G”, com o objetivo de dirimir dúvidas da sociedade e ouvir as 

demandas para inclusão na lei orçamentária do próximo ano.  A Audiência Pública contou com 

a participação de seis conselheiros que representam a sociedade civil – Marisa Aparecida Dias, 

Naja Botelho, Oscar Valli, José Geremias Dalmazo, Vanderlei Campos e Wantuil Rimes Valente  

e cinco conselheiros que representam o Poder Público – Márcio Senna Salgado e André Luis A. 

Ramos (SEGEP), Evandro Carvalho (SESEP), Ricardo Laginestra (SEMOP), Eduardo de Souza Faria 

(SEMUSA)  e cinco cidadãos, cujas presenças estão assinaladas no Livro de Presença. Os 

representantes da SEMEDE, da SEMAP e do SAAE não compareceram.  Iniciando a reunião, o Sr. 

Mário Baião, Secretário da SEGEP, apresentou os representantes do poder público presentes e 

tratou da eleição de conselheiros para representar o Setor G, para o qual contamos com três 

vagas. Passou-se a palavra para a Presidente do CMPOP – Marisa Dias que inicialmente 

agradeceu à diretora da escola e também ao Subsecretário da SESEP – Sr. Evandro Carvalho que 

divulgou o POP On-line no âmbito da SESEP e trouxe já trinta e cinco formulários preenchidos, 

sem esquecer que a SEMUSA também já colabora por intermédio dos agentes comunitários de 

saúde. Passando para a breve apresentação, destacou os fundamentos legais que suportam a 

atuação do Conselho, apresentou a composição do CMPOP, explicou suscintamente as leis 

orçamentárias – finalidade e prazos. Descreveu o processo de coleta de informações dos 

munícipes para orientar a elaboração do projeto de lei orçamentária anual para dois mil e vinte 

e três e discorreu sobre algumas conquistas do CMPOP.  Em se tratando de investimentos e 

ações previstas para o ano corrente, o Secretário da SEGEP informou que a receita prevista para 

este ano é da ordem de oitocentos e sete milhões de reais, o investimento total atinge cinquenta 

e um milhões e quinhentos mil reais, incluídos o pagamento da PPP. Os investimentos no Setor 

G, de acordo com o Sr. Ricardo Laginestra, contemplam a urbanização da orla de Costazul até o 

Recreio e a reforma do deck.  A construção de uma ponte de concreto em substituição à ponte 

de madeira depende de verba estadual. O Subsecretário Evandro Carvalho transmitiu 

informações do Prefeito segundo as quais seriam contruídos, no Entreposto, de quatorze a vinte 

boxes, uma rampa para barcos de pesca e uma rampa para barcos de particulares. A Presidente 

Marisa Dias lembrou que tinha participado de uma reunião com o Vereador Uderlam – 

Presidente da Comissão de Desenvolvimento Econômico e Turismo tratando de assuntos ligados 

à classe pesqueira e acrescentou que pretende realizar uma reunião do CMPOP para ouvir os 

reclamos daquela classe.  Franqueada a palavra para os presentes, uma moradora saudou a 

chegada da água no Bosque Beira-rio enquanto outra moradora destacou deficiência na 

iluminação pública. O Sr. Ricardo, da SEMOP, trouxe números relativos à iluminação pública e 

assinalou que a deficiência decorre da existência de muitos lotes vazios e da falta de podas, que 

é responsabilidade da ENEL.  Perguntado sobre ocorrências noturnas na orla de Costazul, o 

Subsecretário Evandro Carvalho esclareceu que reforça o policiamento em todos os finais de 

semana e que eventuais distúrbios são causados por jovens que adquirem bebidas alcoólicas 

nos vendedores ambulantes.  Acrescentou que a SESEP inaugurou uma base da guarda municipal 

na área do Camping e que solicitou à SEDTUR um quiosque para implantação de uma base 

integrada PM-GM-PROEIS. A Presidente Marisa Dias aproveitou a oportunidade para se 

desculpar perante o Subsecretário pelas intervenções inconvenientes e deselegantes ocorridas 

na última reunião setorial.  O Secretário Mário Baião comunicou que somente a Sra. Elenice 



Mendes de Almeida Laginestra se candidatou para representar o Setor G, estando 

automaticamente eleita.   Nada mais havendo a tratar, a Audiência Pública foi encerrada às vinte 

horas e quarenta minutos e lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada 

por mim, Marisa Aparecida Dias – Presidente e Vanderlei Campos – Conselheiro e Secretário 

“ad-hoc”.  


